
                  SARGENTO VALMIR DIONIZIO  
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A IMPLANTAÇÃO DE LINHA TELEFÔNICA 
FIXA NOS RESIDENCIAIS PARK COLINAS E JARDIM 
SANTA CLARA 

Considerando que fui procurado por vários 

munícipes que residem no Residencial Park Colinas e munícipes que irão morar no 

residencial Jardim Santa Clara e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a 

Administração Pública Municipal, visando a possibilidade de implantação de linha 

telefônica fixa nos referidos Bairros;  
 

Considerando que os moradores destes Bairros, em 

especial o Residencial Park Colinas, reclamam da falta deste beneficio, uma vez que 

estão morando no local desde 2.012 e até a presente data não foi disponibilizado a 

linha de telefonia fixa e o sinal de celular também é muito deficiente. Esclarecendo que 

trata-se de aproximadamente 1.000 (mil) residências no Residencial Park Colinas e 

570 (quinhentos e setenta) no Jardim Santa Clara, inclusive os locais não contam com 

um serviço operante de telefone público (Orelhão); 
 

Considerando que este pedido foi feito em 18 de 

agosto de 2014, e de acordo com resposta do senhor Prefeito, via Oficio Gab. n.º 

878/2014 de 10 de setembro de 2014, nos informando que a Administração oficiou a 

VIVO em 28 de agosto, por meio de documento com AR, e esta aguardando resposta; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e Requeiro 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 

de Leis, as seguintes informações:  

 

a)- Chegou a resposta da Vivo/Telefônica ao Ofício 

Gab. SMGA N.º 144/2014, para que a mesma 

implante a Rede Fixa de Telefonia e instale os 

telefones públicos no Residencial Park Colinas e 

Jardim Santa Clara?  
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b)- Se negativo, pode a Administração entrar em 

contato novamente com o setor responsável da 

VIVO/Telefônica? 

 
SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2014. 
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O ser humano em primeiro lugar 
 

 


